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[ AQRAFE ] Compte rendu de la rencontre téléphonique 2014-03-18

Administrateur AQRAFE <info@aqrafe.ca> 18 mars 2014 15:03
À : Chantal Noël <chantal.noel@polymtl.ca>, Yan Martel <Yan.Martel@uqtr.ca>, evelina.balut@mcgill.ca, Juliette Perri
<perri.juliette@uqam.ca>, Pierre Eclache <pierre.eclache@hec.ca>

Présents : 

Juliette Perri (UQAM)
Evelina Balut (Mc Gill)
Chantal Noël (Polytechnique)
Suzanne Méthé (Cégep Saint-Jean-sur-Richelieu)
Yan Martel (UQTR)
Pierre Eclache (HEC Montréal)

Ordre du jour : 

1. Assemblée générale de l'AQRAFE en mai 2014
2. Appui financier de l'AQRAFE pour CASFAA 2015

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'AQRAFE - mai 2014

Lieu : 

Problèmes avec les locaux de l'UQAM (problème de souris et de sanitaires).
Confirmation définitive des réservations de locaux à l'UQAM uniquement 48h à l'avance, ce qui laisse trop d'insécurité quant à la tenue de
l'événement. 

Juliette se renseigne pour trouver un autre lieu (centre St Pierre, BANQ, Hôtel). 
A défaut, Juliette réservera l'UQAM. 

Conférences : 

Juliette a contacté Madame Chantale Tremblay pour savoir si quelqu'un du MESRST pouvait venir présenter la structure organisationnelle
de l'AFE lors de l'AG. 

[ Aparté : Suzanne nous apprend que Madame Tremblay vient de quitter l'AFE ]

Suzanne s'est renseignée auprès des Cégeps pour voir les sujets qui pourraient les intéresser lors de l'AG : 

1. Surendettement
2. Volonté d'emprunter pour les études post secondaires VS concilier études-travail
3. Littératie financière donnée de l'ACFC
4. Mesure avec les programmes d'Emploi Québec

Chantal trouve les 4 sujets pertinents et intéressants
Yann et Juliette trouvent les sujets pertinents sauf le point 4 qui s'applique moins à l'université (même si le sujet reste intéressant). 

Juliette rappelle que des conférences / ateliers peuvent être spécifiques aux Cégeps (ou aux universités). On pourrait avoir deux ateliers
en plus de ceux déjà prévus (par Evelina). 

Un atelier sur l'échange de bonnes pratiques est aussi envisageable. 
Un autre sur les communications également (Pierre fait mention qu'on devrait attendre le rapport du comité conjoint de Gilles / Francis,
car ce point aurait été discuté lors du dernier comité conjoint apparemment selon les dires de Francis : l'AFE souhaiterait améliorer ce
point sensible). 

[ Aparté : Suzanne nous informe que le représentant des Cégeps au COPARCO est invité par l'AFE à faire un compte rendu à l'ensemble
des Cégeps sur les informations discutées et reçues lors de cette réunion. Suzanne nous informe qu'elle est contre cette demande : le
représentant des Cégeps au COPARCO ne devrait pas avoir le mandat de transmettre l'information : ce devrait être à l'AFE de le faire. ] 
 
Suzanne va faire des démarches pour voir des conférenciers à inviter en accord avec les thématiques proposées. Juliette propose aussi à
Suzanne de se renseigner auprès du CCAFE. 

http://www.cse.gouv.qc.ca/FR/Cafe_Publications/


Yan propose de tenir plusieurs conférences en parallèle (des sujets qui sont davantage spécifiques aux Cégeps // des sujets qui
concernent plus les université). 

Une fois toutes les conférences réservées, on enverra l'ordre du jour de toutes les conférences / ateliers programmés sur les deux
journées à l'ensemble des membres de l'AQRAFE. 

[ Aparté : Suzanne nous informe que lors d'une prochaine rencontre, la table de concertation des Cégeps va discuter de savoir si cette
table de concertation se maintient dans un temps défini ou si elle souhaite avoir lieu en même temps que les rencontres de l'AQRAFE.
Suzanne fait valoir que les ressources de l'AQRAFE sont intéressantes pour les Cégeps ] 

APPUI FINANCIER DE L'AQRAFE POUR L'ORGANISATION DE CASFAA 2015

Francis Brousseau nous demande si l'AQRAFE aimerait soutenir financièrement la tenue de la conférence CASFAA 2015 (pour les frais
onéreux de la traduction simultanée : 16 000 dollars).

Les frais d'inscription à la conférence CASFAA coûtent habituellement environ 500 dollars. Nous ne savons pas à quelle hauteur CASFAA
et l'Université Laval participent financièrement à la tenue de l'événement. 

Yan demande quelles seront les impacts d'un tel appui financier sur la tenue propre des événements de l'AQRAFE. Juliette n'en voit pas. 

Est-ce que l'AQRAFE veut aider ? Si oui, à quelle hauteur ? 

Evelina pense qu'il faut contribuer car cela participe à la bonne image / à la promotion de l'AQRAFE (du Québec) à l'ampleur du Canada et
des autres provinces. Chantal et Suzanne appuient ce point. Les montants restent à définir. 

Juliette et Chantal aimeraient que cette contribution soit discutée et votée lors de l'Assemblée générale de novembre 2014. Juliette se
renseigne auprès de Francis pour savoir quand est-ce qu'il aimerait avoir une réponse claire / fixe afin qu'il puisse s'organiser avec un
budget défini. En fonction de la réponse de Francis, un vote par courriel pourrait être envisagé pour adopter une résolution avant novembre
2014.   
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